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西中魂で、更に上位大会への出場権を勝ち取れ！！ 
 ６月１６日（木）に県陸上大会・県中総合大会出場選手の壮行会が行われました。応援団を中心に全

校生徒からすばらしい応援をいただきました。大会本番での各部活動・各選手の頑張りを期待してい

ます。以下は、壮行会での校長挨拶・生徒代表挨拶・選手代表お礼の言葉等をご紹介いたします。 

 

【校長挨拶より】 

 皆さん、こんにちは。今日は中体連県陸上大会並びに、県中地区総合大会に出場します選手の皆さんの壮行会

です。まずは、岩瀬支部総合大会に引き続き、全校生徒が全員、新型コロナウイルスに感染せずに、大会本番を迎

えられることに、心より感謝いたします。いよいよ大会は県中大会が来週の水曜日・木曜日、県陸上大会は７月５

日から開催され、あとわずかな日数です。万全な状態で大会が迎えられるよう、選手の皆さんは心も体も、最終の

調整を行ってください。 

 次に、今回の県大会・県中大会参加にあたっての、参加の意義についてお話させていただきます。岩瀬支部大

会への出場とはまた違った意味合いがあると思っています。その１つ目が、残念ながら本校より、全選手・全部活

動が出場できるわけではありません。どの選手もどの部も県大会・県中大会出場を目標に練習に励んできました。

しかし、その目標が達成できずに終わってしまった部活動・選手たちがいます。皆さんはその仲間や友だちの分ま

で頑張らなければなりません。試合中に苦しい場面がきたら、皆さんには西中生がついている・応援していると思

い、頑張ってください。２つ目は、県大会・県中大会は学校代表であるとともに、岩瀬地区の代表であることのプ

ライドと誇りを持って大会に臨んでください。皆さんと対戦して負けてしまった学校や選手も数多くいるという

ことです。そのチームの皆さんや選手も応援していることを忘れないで、試合に臨んでください。そして、このコ

ロナ禍の中、岩瀬支部大会同様、大会が開催される・大会に参加できることに喜びを感じてください。また、県中

大会におきましては、３年ぶりの有観客での大会開催種目があります。野球・サッカー・硬式テニスです。本当に

嬉しい限りであり、ご家族の皆さんも待ちに待ったことだと思います。 

 そして、今回も大会参加あたって、今までご指導いただきました各部活動顧問の先生を始めとする、本校の全

先生方や友だち・家族の皆さんへの感謝の気持ちを忘れないでください。 

 組み合わせ抽選も決まり、あとは大会当日を迎えるだけです。特に３年生は３年間の練習の成果を発表する場

でもあります。悔いが残らないよう、思う存分、持っている力を発揮してください。 

 最後に、元競泳選手でオリンピック２大会で１００・２００ｍ平泳ぎで金メダルを獲得した北島康介さんの言

葉を紹介し、激励の挨拶とさせていただきます。「誰も一人では生きられないし、一人では戦えない。仲間がいる

からこそ、今の自分がいる。そう思える時、僕はいつも以上の力が発揮できるような気がする。」選手の皆さんの

健闘を祈ります。どんなときでも常に西中魂、全力プレーで悔いは残さず、涙は流さず笑顔で、元気に帰って来て

ください。選手の皆さんの頑張りを全校生徒と全教職員が、この西袋中学校より応援しています。 

 最後の最後に、前回の壮行会、●●●●団長（３の２）を中心に応援団の皆さんのすばらしい応援、とても感動

しました、選手の皆さんもすごい力になりました。皆さんのこのような心のこもった力強い応援が、選手一人ひと

りの士気を高め、良い結果に結びついています。本当にありがとうございます。今日も更にパワーアップした応

援、よろしくお願いいたします。 

 



【応援団長挨拶より ●●●●さん（３の２）】 

 県大会・県中大会に出場する選手の皆さん、大会出場おめでとうございます。 

ここに来るまで楽しくも辛く、苦しい練習を積んできたと思います。それを乗り 

越えてきた皆さんは大会出場が叶わなかった人たちの分も、今まで対戦してきた 

相手の人たちの分も、思いを背負い楽しくも悔いの残らないプレーをしてきてく 

ださい。皆さんが笑顔で大会を終われるよう祈っています。  

【生徒会代表挨拶より 生徒会副会長 ●●●●さん（３の２）】 

 まずは、先月の３１日から今月の１日・２日の３日間の中体連支部総合大会に 

参加した全ての運動部の皆さん、本当にお疲れさまでした。勝敗を聞くたびに自 

分事のように喜んだり、そして悔しく感じたりもしました。それでも大会では皆さんが一人ひとり全

力で戦えたことと思います。 

 そして、中体連県中地区総合大会・県陸上大会に出場する皆さん。それぞれの大会を勝ち進んだ皆さ

んだからこそ、出場することができる大会です。そのことを誇りに思い、自分に自信を持って大会に臨

んでください。これまでの練習の成果が十分に発揮できるように願っております。試合でももちろん

勝利を願っていますが、それ以上に皆さんが一生懸命、正々堂々と戦えることを願っています。その景

色をただの記憶ではなく、大切な思い出にして本校に帰って来てください。ここにいる一人ひとりが

皆さんを応援しています。どうぞ、頑張ってきてください。 

【選手代表お礼のことばより 男子卓球部部長 ●●●●●くん（３の１）】 

 今日は僕たちのためにこのような会を開いていただき、ありがとうございます。県中大会は学校の

代表、そして岩瀬支部の代表として恥ずかしくないプレーをしてきますので、応援をよろしくお願い

いたします。 

保護者の方へのお願い ～ 健康チェックシートを忘れずに！ ～ 

 今回、軟式野球・サッカー・硬式テニスが有観客での開催なりました。各顧問の先生より配付されま

す「保護者（家族）健康チェックシート」をご記入いただき、当日大会にご持参ください。１日１枚 

です。２日間開催される場合は、２日目も提出することになりますので、ご協力のほどよろしくお願い

いたします。 

ジュニアボランティア養成講座がスタートしました！ 
 ６月１７日（金）に第１回の講座（開講式・先輩からの講話）が行われ、今年度の活動がスタートし

ました。今回は１８名が入講し、１２月まで全９講座が準備されています。今年度も西袋公民館の皆様

にはたいへんにお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。 

 〇 委 員 長： ●● ●●くん（３の１）※３年間、ジュニアボランティアに入講 

 〇 副委員長： ●● ●●さん（３の２） 

                 第１回目の講座は、「故郷の地域活動で学んだ私の人生」（地域 

防災を考える）と題し、本校の卒業生でもある●●●●様よりご講 

話をいただきました。東日本大震災後、愛犬家たちで組織された救 

助犬を使った防災チーム、全国各地で発生している自然災害等で 

大活躍しています。●●様は、私が須賀川一中に勤務していた時の 

保護者であり、ＰＴＡ役員も務められていました。今回のすばらし 

いご講話を、本校の３年生の生徒の皆さんにぜひ聴かせてあげた

（愛犬との訓練の様子等の説明より） いと思いました。これからの進路選択や人生において、必ずプラ

スになるものと強く感じました。●●様、お忙しい中、ありがとうございました。 

～本校ホームページのアクセス数が１２９万５千件を突破！いつもご覧いただきありがとうございます。～ 


